



UAS
UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA DE SINALOA

Universidad
Autónoma de
Sinaloa



La Otra Cara del Disco

El proyecto consiste en dar a conocer a todos los cantautores Sinaloense de todos los géneros, mediante una entrevista en vivo en el auditorio Juan Eulogio Guerra Aguiluz de Radio UAS, coadyuvando a la proyección de los mismos, dando a conocer los pormenores de sus vivencias en este arduo mundo de la composición musical e incluyéndolos en la programación habitual de Radio UAS durante un mes, para que toda la población pueda escuchar su trabajo artístico, obteniendo con esto una vinculación de nuestra Institución con la comunidad y sus creadores, como un elemento principal y de valor que cumple con el compromiso social que nuestra Dirección de Extensión Universitaria y nuestra alma mater la Universidad Autónoma de Sinaloa comparte a toda nuestra comunidad Sinaloense.

Objetivos: General.

Fomentar la expresión artística, estimular la vinculación social y lograr una proyección de nuestros cantautores locales.

Objetivo Específicos.

Estimular la creatividad, el pensamiento, el lenguaje y el aprendizaje de la expresión artística. Mostrar, además, las posibilidades que ofrece la música como un pasatiempo sano. Favorecer la formación de un ámbito de socialización y de expresión artística proyectando valores de nuestra sociedad. Fortalecer vínculos y mejorar las relaciones humanas, promoviendo la participación de artistas Sinaloenses.

Resultados Esperados

Proyectar a Cantautores Sinaloenses y que este programa sea un espacio que vincule a nuestra Universidad con la comunidad Sinaloense. Coadyuvar en la formación musical, a través de la enseñanza, estimulando la creatividad, el pensamiento, el lenguaje y el aprendizaje de la expresión artística.



Cultura UAS